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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

  

N. 9 DEL 16 OTTOBRE 2017 

 

 
 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 14 Settembre 2017 

 

 

Il Consiglio di amministrazione si è riunito presso la Sala Sangiorgi 

dell’Istituto il Lunedì 16 Ottobre 2017, alle ore 16:00. 

 

Il Presidente, Prof.ssa Graziella Seminara, presiede la seduta. 

 

Sono presenti i Consiglieri: Dott. Matteo Bonfiglio, Prof. Carmelo Crinò, 

Studente Antonio Di Carlo, Prof. Carmelo Giudice, Avv. Gianfranco Todaro. 

 

Il Direttore amministrativo, Dott.ssa Clara Leonardi, partecipa alla seduta con 

voto consultivo e assume le funzioni di Segretario verbalizzante. 

 

 

La presente deliberazione viene pubblicata sul sito Internet www.istitutobellini.it  

all’Albo dell’Istituto in data 19 Ottobre 2017.  

 

          

         Il Direttore Amministrativo 

                      f.to Dott.ssa Clara Leonardi 

 

 

 

 

 



 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

N. 9 DEL 16 OTTOBRE 2017 

 

 

Oggetto: Approvazione del verbale della seduta del 14 Settembre 2017 

 

 

IL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 

 

 

Visto l’art. 33 della Costituzione italiana; 

 

Vista la Legge 21 Dicembre 1999, n. 508; 

 

Visto il D.P.R. 28 Febbraio 2003, n. 132; 

 

Visto lo Statuto dell’Istituto, approvato con Decreto dirigenziale M.I.U.R. – 

A.F.A.M. n. 114 del 4 Giugno 2004; 

 

Letto il verbale della seduta del 14Settembre 2017; 

 

A voti unanimi; 

 

DELIBERA 

 

 

1. Approvare il verbale della seduta del 14Settembre 2017; 

 

2. Allegare il verbale alla presente Deliberazione, perché ne costituisca parte 

integrante. 

 

    Il Direttore Amministrativo                         Il Presidente   

      Dott.ssa Clara Leonardi                                 Prof.ssa Graziella Seminara 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

VERBALE DEL 14 SETTEMBRE 2017 ORE 10.00 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Lettura e approvazione verbale 

2) Comunicazioni 

3) Riaccertamento ordinario dei residui 

4) Accoglimento richiesta di rinuncia al contenzioso da parte di alcuni ex dipendenti 

5) Bando di reclutamento per personale A.T.A. 

6) Nomina Nucleo di Valutazione 

7) Varie ed eventuali 
 

 

Sono presenti: 

- Il Presidente, Prof.ssa Grazielle Seminara 

- Il Direttore, Prof. Carmelo Giudice 

- Il Direttore Amministrativo, D.ssa Clara Leonardi 

- Il rappresentante del MIUR, Dott. Matteo Bonfiglio 

- Il rappresentante del corpo docenti, Prof. Carmelo Crinò 

- Il rappresentante degli studenti, Sig. Antonio Di Carlo 

- Il segretario verbalizzante, D.ssa Patrizia Monteforte. 

 

La seduta viene aperta con la lettura e l’approvazione del verbale del CdA del 29 giugno u.s.. 

 

Con riferimento al punto 2 dell’OdG e al punto 3, il Direttore informa che la mancata 

approvazione del rendiconto ha inficiato l’assegnazione dei Fondi “Buona Scuola” all’Istituto, 

entro fine settembre sono però previsti nuovi finanziamenti statali per cui diventa indispensabile 

l’approvazione dei Riaccertamenti e dei Rendiconti degli ultimi due anni entro tale periodo. 

Chiede al Presidente se ritiene possibile convocare l’assemblea Consortile. 

 

Il Presidente conferma detta possibilità. 

 

Si passa quindi alla lettura dei verbali redatti dai Revisori dei Conti dell’Istituto in occasione della 

loro visita del 5 luglio u.s.. 

 

Prende la parola la d.ssa Leonardi per informare i Consiglieri che, essendo stata rilevata a seguito 

delle verifiche di cassa, una discrepanza di circa 400.000 euro tra la lista dei movimenti fornita 

dalla Banca Cassiere e la lista dei movimenti redatta dalle collaboratrici dell’Istituto del Comune 

di Catania, procederà a breve alla denuncia alla Procura della Corte dei Conti.  

 

Il dott. Bonfiglio invita, in osservanza all’art. 57 del Regolamento di Amministrazione, Finanza e 

Contabilità, a inviare i verbali nn. 1 e 2 dei Revisori alla Procura regionale della Corte dei Conti, a 

completamento della denuncia già inviata. Chiede, relativamente al verbale n. 2 in cui i Revisori 

stabiliscono che l’ammanco è ammontante a 14 milioni di euro, quando l’Istituto sia venuto a 

conoscenza di tale quantificazione. 

 

La d.ssa Leonardi informa che i suddetti verbali sono basati su atti del Direttore Amministrativo 

relativi a verifiche di cassa. In data 17 luglio u.s. a mezzo nota sono state chieste alla Banca 

delucidazioni sulle discrepanze rilevate e si invitava la stessa alla regolarizzazione delle somme. 

Non avendo ricevuto alcuna risposta, procederà alla denuncia.  

 



Si passa alla trattazione del riaccertamento ordinario dei residui. Emerge che, per coprire eventuale 

disavanzo, i 14 milioni di euro di ammanco rilevati dall’indagine della Guardia di Finanza sono 

stati accertati tra i residui e accantonati in un fondo specifico. 

 

La Presidente informa che l’ammontare dell’ammanco è stato reso noto dal Procuratore della 

Repubblica in sede di conferenza stampa in data 30 maggio 2017.  

 

Il CdA stabilisce le modifiche da apportare alla bozza di delibera di approvazione del 

Riaccertamento. 

 

Il Direttore relativamente al verbale n. 1 dei Revisori, al punto in cui gli stessi invitano il CdA a 

modificare il Regolamento di Amministrazione, Finanza e Contabilità che è riferito al comparto 

AFAM, chiede di decidere come operare in tal senso. 

 

La d.ssa Leonardi chiarisce che detto rilievo dei Revisori deriva dal fatto che i Bilanci sono redatti 

secondo la normativa degli Enti Locali, il che comporta difficoltà nell’approvazioneda parte loro 

se il Regolamento è quello AFAM che prevede schemi di bilancio differenti. 

 

Alle ore 11.30 il Sig. Di Carlo lascia la seduta. 

 

Si passa a esaminare il punto 4 dell’OdG, il Direttore informa che l’avvocato incaricato di seguire 

il contenzioso deve essere autorizzato ad accettare la rinuncia al contenzioso da parte degli ex 

dipendenti Carrubba, Marino e Motta. Rileva come detta rinuncia renda vacanti tre posti, per i 

quali si potrà procedere alla copertura secondo i dettami AFAM. In relazione all’osservazione 

mossa dal dott. Bonfiglio sulla necessità di un Direttore Amministrativo presente stabilmente, 

sottolinea come il problema risalga già al 2004 e come, a causa dei pensionamenti intervenuti a 

partire da allora, si tratti di un problema comune ad altri Istituti. Il Governo non ha però ancora 

provveduto a emanare un bando di procedura per Direttore amministrativo in quanto il MIUR non 

ha rilasciato il “Bando tipo”. Una possibilità per colmare la lacuna potrebbe essere rappresentata 

da un bando di mobilità intercompartimentale, ma l’aspetto economico del contratto nazionale 

AFAM rappresenta senza dubbio un deterrente a eventuali candidature. 

 

La d.ssa Leonardi continua sottolineando la necessità di approvare in tempi rapidi il Bilancio e di 

esigere che la Città Metropolitana si impegni alla previsione nel proprio Bilancio del contributo 

dovuto. Nonostante, infatti, la situazione finanziaria dell’Ente socio la stessa ritiene che la 

Convenzione costituisca presupposto giuridico in virtù del quale la Città Metropolitana non può 

esimersi dal riconoscimento della quota dovuta, sebbene in dissesto o predissesto. Il Bilancio 

consentirebbe la presentazione del Piano di fabbisogno del personale (punto 5. Bando di 

reclutamento per personale A.T.A.) per il reclutamento. 

 

Relativamente al punto 6) Nomina Nucleo di Valutazione, il Direttore comunica che lo stesso è 

decaduto in aprile. Propone di procedere, così come è stato fatto precedentemente, alla 

pubblicazione di un avviso pubblico per poi valutare le candidature e i curricula secondo criteri 

stabiliti dal CdA con i suggerimenti del Consiglio Accademico. Il Nucleo sarà composto da tre 

esperti di valutazione, due esterni e un interno. 

 

La seduta si conclude alle ore 12.15.  

 

L.C.S. 

 


